

HERALDO DE ALICANTE

Dirección: Antonio Morata Rico

Organo del Partido Reformista

Administración: Juan Carrasco García
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI—Núm. 2.879

MIÉRCOLES 21 ABRIL 1915

Redacción:
Baileán, 10, segundo

Suscripción
pago adelantado

LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, liceres, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa. Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Foutova» de Buenos Aires, nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benavilla.

El reformismo en Elda Más sobre las cédulas

Ya expresábamos en nuestro número de ayer la satisfacción que nos producía la labor de propaganda reformista que el jefe de la ciudad de Elda don Manuel Maestre viene haciendo, dada su constancia y energías, ante las tretas y maquiavelismos que los enemigos del orden, del derecho y de la justicia, ponen en juego con el fin de restar prestigio a quien los tiene ganados por su intachable conducta en buena lid.

El resurgimiento en Elda, en sentido progresivo, es grande; como grandes son también los propósitos de todos aquellos honrados ciudadanos, afines en ideas y correligionarios en sentimientos, que sin hacer caso de astucias y de patrañas de sus enemigos por sistema, caminan inspirados con el programa reformista, laborando pacientemente con el objeto solo de salvar a Elda de la abyección a que todos los partidos la han condenado con sus torpezas, mala fe y falta de sincero cariño por el terruño donde nacieron.

El pueblo de Elda va despertando de su letargo y ha empezado a darse cuenta que le conviene separarse por completo de esa política romántica que todo lo emponzoña y que causa, por su relajamiento, la pérdida de los pueblos, y se agrupa bajo los pliegues de la bandera reformista, con la esperanza de trocirla por política práctica en todos los órdenes, cuyas reformas han de imponer una nueva era de bienestar y prosperidad en todos los pueblos hechos de moralidad administrativa por confiar sus intereses en manos de políticos comerciantes.

El partido reformista tiene el deber ineludible de decir las cosas tal como son, poniendo a los hombres y a los partidos en el justo lugar que les corresponde. Obrar de otro modo sería engañarnos nosotros mismos.

Así es, que hay que luchar, ya que la vida no es sueño, ni pereza, sino actividad y energía; pongamos todos una y otra al servicio de nuestra causa y lograremos interpretar fielmente las aspiraciones del pueblo español.

Doña Angela Cortés
PROFESORA EN PARTOS
Calle Mayor, 7, 3.º

CANAMAQUE
CIRUJANO-DENTISTA
Baileán, 9, principal.

Asamblea de Cámaras de Comercio

La prensa de Madrid y provincias se ha ocupado de la iniciativa de la Cámara de Comercio de Palencia exponiendo la necesidad de celebrar una Asamblea, para estudiar problemas de gran interés para la economía del país.

Dicha iniciativa ha sido acogida con beneplácito y objeto de generales elogios, pues está muy acertada la Cámara palentina al opinar que España debe aprovechar las circunstancias actuales para el resurgimiento de la industria y del comercio nacionales.

El Papa por los aliados

S. S. el Papa ha dicho que bendecía de todo corazón la bandera belga y que pedía a Dios la salvación de Bélgica y su restauración y prosperidad anterior.

Y como para que Bélgica pueda llegar a su restauración anterior es preciso que en esta guerra venzan los aliados y sea derrotada Alemania, que es la que hoy tiene privada a Bélgica de su prosperidad y de su situación anterior, resulta que S. S. el Papa lo que desea y pide a Dios es que los alemanes sean vencidos.

Esto no puede estar más claro. A nosotros nos agrada mucho esta actitud del supremo jerarca de la Iglesia católica, aunque no hace más que lo que debe, porque al fin Bélgica es una monarquía católica, mientras que Alemania es un imperio luterano y hereje.

Y nos alegramos también de esta simpática, para nosotros, actitud de S. S. el Papa, porque acaso nos vamos a dar el gusto de ver a nuestros desatentados periódicos reaccionarios, católicos, germanófilos y germanizantes, decirle unas cuantas barbaridades y desvergüenzas de las que acostumbran al mismísimo Pontífice romano, Vicario de Cristo...

¡Tendría que ver!

Ya les hemos visto calificar de francófilo, de masomzante, de chiflado ó de loco al venerable, heroico y gran patriota cardenal Mercier, no obstante que están viendo cómo el Papa le distingue con su predilecta estimación y constante afecto, hasta el punto de que ahora mismo le ha dado el encargo de repartir los donativos que ha hecho a los pobres belgas, a pesar del gran enojo que Alemania siente hacia ese prelado por sus pastoraes contra la dominación germanica en Bélgica y por sus denuncias y revelaciones ante el mundo de los crímenes, violencias y crímenes cometidos por las tropas alemanas.

Así, pues, nada tendrá de particular, que el mejor día, si así le conviene a la política alemana, sus órganos de propaganda en España que son, más decidida y descaradamente, los reaccionarios que se titulan católicos, se nos descuelguen diciendo que S. S. el Pa-

pa es un masonizante disfrazado, francófilo, vendido al oro inglés, u otras lindezas por el estilo, de esas que se les ocurre a los diarios germanófilos, que no se paran en barras cuando se trata de desbarrar en contra de todo lo que no sea poner a Alemania sobre todas las cosas y adorar al kaiser, con casco, sable, espuelas y todo.

Doctor Pinedo

VENÉREO-SÍFILIS

Consulta de 3 a 5 — — —
— — — Plaza Monjas, 4

POLITIQUEO

Por fin habló el Conde de Romanones haciendo variaciones sobre el mismo tema, es decir, exponiendo las promesas de siempre y como siempre probablemente quedarán incumplidas esperando mejores tiempos.

Hay que variar el romanticismo por lo práctico y entonces creará el pueblo de buena fe con las promesas que hace el Conde para cuando sea poder.

Esta noche en Madrid y en el Teatro Real, pronunciará el tan deseado discurso el expresidente del Consejo de Ministros D. Antonio Maura. Lo raro del caso es que D. Antonio no habló cuando las Cortes estaban abiertas, y lo ha dejado para ahora en que la primavera impone reconstituyentes para tranquilizar la sangre.

«La Lealtad» de ayer, en uno de los párrafos de su artículo de fondo, dice que al Sr. Canals, lo hemos hecho personaje influyente en esta tierra.

¿Y quien conoce al Sr. Canals en Alicante?

Y refiriéndose a García Durán, dice que lo estamos encubriendo para que resulte más personaje aún si cabe.

Del Sr. Durán, únicamente alguno que otro de los que viven por los contornos de la Estación idónea de la Marina, sabe que en la actualidad desempeña el cargo de secretario del mencionado Ferrucarril.

Y... aquí paz, y ullá gloria.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo a los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden a la insignificante cantidad de 3'95. Es decir, que por 10 cupones y 3'95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

DIEZ CUPONES

como el presente, dan derecho a una

ampliación

fotográfica

REGALO DE

Heraldo de Alicante

Noticias generales

La policía ha detenido en París a un sujeto llamada Victor Jadot, autor de estafas originalísimas,

derable cantidad de mercancías a crédito y las revendía después.

Hecho esto, llevaba a su casa a cualquier desdichado atacado de una enfermedad mental, y en el último período de la dolencia y cuando el infeliz fallecía, le hacía enterrar con el nombre supuesto que él había tomado para comprar las mercancías a crédito, y cuando se presentaba el vendedor a cobrarlas en el domicilio del Jadot le recibía una amiga de éste, que sabía fingir muy bien el papel de viuda inconsolable.

El estafador y su compinche han ingresado en la cárcel.

Anoche se supo en Madrid una noticia interesante relacionada con el teatro de la Comedia.

Consiste en que el dueño del edificio ha declarado francamente que apenas terminen las prácticas judiciales y recabe la oportuna autorización, reconstituirá el teatro, que será magnífico y en forma que evitará todo peligro de incendio.

La cubierta será de hierro.

El doctor Castrejano operó ayer mañana de la vista al general Azcárraga. El presidente del Senado se hallaba mejoradísimo después de la operación. Le visitó el ministro de Fomento.

Amigos íntimos del conde de Romanones, han dicho que de regreso de las Baleares marchará a Valencia, siendo casi seguro que el lunes próximo llegue el conde a Madrid.

Procedente de Inglaterra llegó a San Sebastián el vapor español «Bazán», con cargamento de carbón.

El capitán Pedro Arrostieta, cuenta

"L'ABEILLE,"

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros.

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm 20, BARCELONA.

D. Luis Américo

Agente general en ALICANTE y provincia: San Fernando, 55, bajos

que los fuertes de la costa inglesa le hicieron tres disparos de cañón, cayendo los proyectiles á pocos metros de la proa del buque.

El entonces mandó parar el barco y se trasladó en un bote á tierra.

Allí le dijeron que habían disparado por llevar el buque una ruta sospechosa.

Le indicaron la que debía seguir, y continuó el vapor su marcha sin más incidentes.

El «Bazán» tiene pintada en el casco la bandera española.

Comunican de la Coruña que los pasajeros y tripulantes del vapor holandés «Zeelandia», que ha llegado en la madrugada de ayer, procedente de Amsterdam y Falmouth, relatan que durante la travesía, al pasar el buque á la altura del faro North Hinder, situado en la costa holandesa, vieron que á unas cinco millas de distancia del «Zeelandia» un submarino alemán echó á pique al vapor inglés «Ptarnigan», que procedente de Rotterdam se dirigía á Londres.

El suceso ocurrió á las seis y media de la mañana, y la mar estaba rizada, pero tranquila.

El submarino surgió ante el «Ptarnigan» á medio sumergir.

Del submarino dieron orden al buque inglés de detenerse, pero el «Ptarnigan» trató de burlar la vigilancia, forzando la máquina.

El submarino le lanzó dos torpedos, hundiéndole, desapareciendo seguidamente el submarino.

El buque holandés «Veststrom», que pasaba próximo al lugar del suceso, «Zeelandia»; pero por estar lejos llegaron tarde, pues ya los botes del «Veststrom» habían recogido á los supervivientes.

Componían la tripulación del «Ptarnigan» 17 marineros y el capitán Hore, quien se salvó con nueve marineros, pereciendo los ocho restantes, pues no llegaron á tiempo los auxilios.

El «Veststrom» ha llevado á Gravesand, donde se dirige, los diez naufragos.

El «Ptarnigan» llevaba cargamento de te, azúcar, leche condensada, latas

de conservas y otros comestibles para Londres.

El «Ptarnigan» desplazaba 784 toneladas y pertenecía á la Compañía Steam General Navigation.

El submarino alemán desplazaría unas 300 toneladas.

Entre el momento en que apareció y se sumergió después de torpedear al buque solo pasaron tres minutos.

Temporada de Ostras

1914-1915

OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCACHÓN

Llegadas regulares de 1.º Octubre á fin de Abril.

Precios: Servidas á domicilio, con limón y abiertas:

Primera gordas finas. 1.70 ptas. docena.

Medianas idem . . . 1.10

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE

52, Paseo de los Mártires. — Alicante

Movimiento en el puerto

ENRADADOS

Vapor español «Cabo Blanco», capitán Eguiguren, de Barcelona, con carga general.

Vapor español «Cabo Roca», capitán Diaz, de Bilbao y escalas, con carga general.

Vapor español «Ciudad Soller», c. Picomell, de Palma, con adoquines.

tán Romero, de Sevilla y escalas, con carga general.

DESPACHADOS

Vapor español «Cabo Blanco», para Bilbao y escalas, con carga general.

Vapor español «Cabo Roca», para para Marsella y escalas, con carga general.

Vapor español «Torreblanca», para Orán, con carga general.

Vapor español «Aznalfarache», para Marsella y escalas, con carga general.

Noticias de la guerra

mente herido por un casco de metralla en la pierna derecha.

Se confirma que el triunfo de los anglo-indios en Shaiba y en todo el Sur de la Mesopotamia ha sido completo.

Las tropas turcas continúan el movimiento de retirada, dejando en poder de los vencedores muchos prisioneros y considerables masas de provisiones.

Seis batallones de tropas regulares con seis cañones ocupaban una serie de trincheras bien disimuladas, desde las que podían hacer un fuego muy nutrido.

Fueron sin embargo desalojados de estas posiciones, después de una tenaz resistencia, gracias á la valentía y resolución de las tropas anglo-indias.

La posición fué tomada á las cuatro y media de la tarde, calculándose que nuestras bajas ascienden á 700 hombres.

Los turcos completamente derrotados en todas sus líneas, se retiraron á Nakhailah, posición situada á 19 millas al Noroeste de Zobeir.

El soldado español Lloret, que se alistó en un regimiento de la legión extranjera por todo el tiempo de la duración de guerra, ha sido condecorado con la Medalla Militar.

Lloret ha realizado durante la campaña diversas heroicidades, por las que le felicitaron sus jefes y mereció el honor de ser citado varias veces en el orden del día.

El día 11 de Marzo último fué gravemente herido por un casco de metralla en la pierna derecha.

Ahora está ya restablecido. En breve se incorporará nuevamente al ejército de operaciones.

Despachos de Prensa, fechados en Roma, confirman que el Gobierno italiano ha roto toda conversación con Austria y Alemania.

El embajador austriaco vive desde hace cuarenta días en un aislamiento absoluto, en compañía únicamente de un criado italiano, pues su familia y la de los demás funcionarios de la embajada han marchado á Viena.

En los últimos quince días han llegado á Constantinopla en pequeños grupos, y vestidos de paisano, quinientos oficiales alemanes para reemplazar á sus compañeros muertos.

Los turcos, al perderlos por su orgullo, y les llaman verdugos por la ley votada al comienzo de la guerra, que concede á los oficiales alemanes superiores el derecho á matar sin sumaria á los inferiores que se niegan á obedecer.

Esta ley ha puesto freno á las revueltas; pero los turcos se deshacen de los alemanes, matándolos en el campo de batalla.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

El periódico alemán «Vorwarts» dice que los alimentos han doblado el precio en Alemania y que sigue en aumento la carestía.

Un despacho de Dijon que «Le Petit Parisien» publica, da cuenta de una inconcebible atrocidad.

Según relato de una señora vecina de Baserrilles, departamento del Meurthe y Mosela, los alemanes se apoderaron de dos hijos de esa desgraciada, niños de corta edad; incendiaron la habitación de la infeliz familia y arrojaron á los dos niños á las llamas, sin compadecerse de las desventuradas criaturas que murieron abrasadas.

En telegramas de Atenas, publicado por «Il Giornale» de Italia, se anuncia que los gobiernos serbio y griego han renovado los pactos concertados para la defensa de los territorios de las naciones respectivas contra toda agresión.

Crónica de sucesos

Un hombre muerto

Ayer y en el Hotel Simón fué hallado en el cuarto número 23, tras de la puerta, un hombre muerto.

Avisado el juzgado se personó en el lugar del suceso, practicando las oportunas diligencias y ordenando la traslación del cadáver al Depósito judicial, en donde hoy le será practicada la autopsia.

De las averiguaciones practicadas ha resultado ser el cadáver de Agustín Sancho, de unos treinta y cinco años, viajante.

Parece ser que la muerte ha sido natural, de los de la justicia.

Lo ha sido Bueno Camarasa Pons, de cincuenta y ocho años, que estaba reclamado por este juzgado.

Detenido

Lo ha sido Bueno Camarasa Pons, de cincuenta y ocho años, que estaba reclamado por este juzgado.

Buena operación

Joaquín Guerra, dependiente de la Cooperativa Ferroviaria, estaba encargado de distribuir el pan; y en efecto, así lo ha hecho, quedándose con 275 pesetas y 85 céntimos, importe de la venta, por lo que ha sido denunciado por la referida Sociedad.

En el asunto entiende el juzgado.

Noticias locales

En el expés de ayer salió para Madrid con objeto de oír el discurso que

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

En el asunto entiende el juzgado.

CRONICA DE LONDRES

descanse», amor para los que en las ciudades y villorrios ingleses de la costa asesinaron á man salva á algunos centenares de mujeres y muchachos, amor para las gentes que se regocijan hasta la histeria á cada hazaña de los submarinos contra buques de pasajeros...

No será bastante título al elogio ó por lo menos al respeto silencioso que el pueblo inglés se ahorra la molestia de odiar á los alemanes, y habremos de pretender el absurdo de que los ingleses amen al pueblo alemán?

Vea el lector si le gusta el siguiente pensamiento de un escritor anónimo en respuesta á las superfecciones que el rector del colegio de Eton les pide á sus compatriotas:

«La esencia del Cristianismo es que su doctrina nos invita á intentar lo imposible. En este respecto, el verdadero cristiano se asemeja al verdadero artista, en que éste, como artista, trata siempre de hacer más de lo que puede...»

El asunto líquido-candente de suprimir ó restringir la venta de las bebidas espirituosas, ha

tenido aun «mejor prensa» en la casa de enfrentamiento que la salida de tono pacífico-cabritil del reventando dómine.

No que á los alemanes les importe gran cosa averiguar si será éste un pueblo de borrachos perdidos. Sin averiguarlo, ya ha llovido desde que dieron en el naípe de considerar á los ingleses como gentuza de poco más ó menos.

Lo interesante para Deutschland es que el origen de la amenaza temperante por ministerio de la ley radica en la discutida eficiencia productiva del obrero inglés en esta apremiante actualidad de la elaboración febril y fantástica de material de guerra.

Con las recientes huelgas y con la teoría de que el hábito del trago contribuye mucho á reducir el rendimiento de labor en las industrias metalúrgicas, el enemigo se las promete muy felices, centuplica el número de los huelguistas, mide por la conducta de éstos el patriotismo británico—dependiente en absoluto de la panza y del bolsillo—toma al pie de la letra las alarmas de los políticos y de la prensa de Inglaterra, quejándose de que la producción de gruesos proyectiles no corresponde á la cuantía necesaria si las próximas operaciones de la campaña han de emprenderse y proseguirse con el vigor

necesario, y ahí tienen ustedes tan contentos á los animosos germanos que en todo hallan motivo para cobrar ánimos, y á muchos mirones de la clase neutral que en todo encuentran tema para sus críticas y profecías fáciles: los unos y los otros convencidos hasta la pared de enfrentamiento de las enormes dificultades con que aquí lucha el Gobierno para colaborar eficazmente en la tarea de sus aliados de «tierra-firme».

No hay para tanto, ni á todos los mirones nos la dan con queso. Esto que voy á decir á ustedes, como dicho en secreto, escapará á las discretas indiscreciones de la censura, y por lo tanto, puedo decirlo sin medias tintas ni afeites de la prudencia:

No hagan ustedes caso de esos aspavientos de alarma. Por algo dejo entrever más arriba que me río de quienes toman al pie de la letra las aprensiones preocupadas de los políticos y la prensa.

VALENTIN DA L'ORBE

VALENTIN DA L'ORBE

(Se continuará)

Doña Ángela Cortés

PROFESORA EN ALICANTE

Calle Mayor, 7, 2.º

pronunciará esta noche en el Teatro Real el Sr. Maura, el jefe provincial del partido conservador nuestro querido amigo D. Antonio Torrejón.

El inspector de higiene y sanidad pecuaria, ha remitido á este Gobierno civil un estado demostrativo de las enfermedades infecto contagiosas que han atacado á los animales domésticos en esta provincia, durante el pasado mes de Marzo.

El próximo domingo se celebrará en nuestro circo taurino una gran corrida mixta, á beneficio de la Caja de Socorros de la Asociación general de dependientes del Comercio.

Adolfo Guerra, Luis Flores y Bel monte (de Valencia), serán los diestros encargados de despachar cuatro uteros de la renombrada ganadería de don Sabino Flores.

También serán lidiados dos erales por los dependientes del comercio, actuando de matadores Rafael Fuentes é Inocente España.

La corrida será presidida por lindas señoritas.

En lo más céntrico de la capital y por ausentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

Ha regresado á Alcoy el alcalde de aquella ciudad, D. Francisco Moltó Gisbert.

Ha marchado á Madrid nuestro particular y querido amigo el joven escultor alicantino D. Rafael Juan Planelles.

Para el día 30 del actual es esperado en Alcoy el presidente del Congreso Sr. González Besada, el cual será mantenedor de los juegos florales en dicha ciudad.

La Diputación provincial ha sido convocada para el día 1 de Mayo para

constituirse dicho cuerpo provincial y celebrar las sesiones del primer periodo semestral.

El eminente cantante Sr. Bocardi que se encontraba enfermo desde hace algunos días en esta capital, se halla completamente restablecido.

Nosotros tendríamos especial placer en oír cantar á tan valioso tenor y nadie mejor que la amante Sociedad Tiro Nacional que tan amenos conciertos ameniza en sus espaciosos salones pudiera organizar otro concierto con la base de Bocardi.

¿Señores de la Junta del Tiro Nacional, puede ser lo que pedimos?

En el correo de hoy ha llegado de Madrid el inspector del Banco Hipotecario D. Marto Galvañ Octavio.

El interventor de Hacienda de esta provincia don Luis Galindo, ha sido traslado para sustituirle don Pedro Echevarría.

Ayer se procedió en las oficinas de la Junta de las Obras del Puerto al pago de las casetas del Mercado Viejo.

Un nuevo Tenorio

Según noticias, el cura del Vall de Alcalá, siempre anda trasnochando á caza de algo que no le corresponde y que debía respetar aunque nada más fuera por lo que representa.

El que codicia lo ajeno, muchas veces suele encontrarse con algún saldo en contra inesperado.

Y esto va á ocurrirle al enamorado cura, sino modera sus impetus tenorios.

Con que... ojo al Cristo que es de plata; ya que el creced y multiplicao no encaja con los que juran el voto de castidad.

La tercera cantina Escolar

Mañana á mediodía se inaugurará la tercera cantina escolar.

El acto se efectuará en la Escuela

Graduada aneja á la Normal de Maestras de esta capital, asistiendo al mismo el Ilmo. Sr. Obispo de la diócesis Dr. Plaza y las autoridades de esta capital.

La directora de la Escuela Normal y presidenta de la Asociación de Caridad Escolar, D.ª María del Amparo Hidalgo, ha tenido la amabilidad que le agradecemos en lo mucho que vale, de invitarnos al acto.

Información telegráfica

El Teatro de la Comedia

Se confirma que el dueño del teatro de la Comedia, se propone reconstruirlo.

Ha conferenciado con un arquitecto, que lo reproducirá lo más exactamente posible.

Es probable que en el invierno próximo pueda funcionar de nuevo.

De Hacienda

El ministro de Hacienda, ha puesto á la firma, los siguientes Decreto:

Nombrando delegado de Hacienda en la provincia de Guadalajara, á don Mariano Valle.

Idem idem de la de Palencia, á don Ramón Martínez.

Interventor de la de Toledo, á don Luis Galindo.

Idem idem de la de Córdoba, á don José Flores.

Idem idem de la de Zaragoza, á don Juan Montero.

Idem idem de la de Alicante, á don Pedro Echevarría.

Nombrando administrador de Contribuciones de Barcelona, á don José Mones.

Japoneses y chinos

Oficialmente se ha confirmado que los comerciantes y elementos industriales de Shanghai han declarado el boicoteo á los puertos japoneses, bancos, comercios, compañías navieras y mercancias.

Opinión de los críticos

Un despacho de Londres comunica que los críticos militares ingleses dicen que el éxito de los nuevos ejércitos no es dudoso. Están compuestos de hom-

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Agullas La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses: Cuentas corrientes disponibles á la vista 1 por 100 anual. Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'25 por 100 anual. Cuentas corrientes disponibles á 30 días 1'50 por 100 anual. Imposiciones á fecha fija 3 por 100 anual. Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

Table with financial data: Saldo anterior 7.024.177'24, Imposiciones durante la semana 28.587'51, Suma 7.052.765'75, Reintegros 131.954'14, Saldo 6.920.810'61, Alicante 3 de Abril de 1915.

LOTERÍA NACIONAL

EL SORTEO DE HOY

PREMIOS MAYORES

Con 150.000 pesetas

22.400

Zaragoza y Verín

Con 60.000 pesetas

17.444

Logroño y Almería

Con 25.000 pesetas

13.909

Madrid y Murcia

CAÑAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA

Bailén, 9, principal.

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5, ALICANTE

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

RAFAEL SALDAÑA

ATECA (Zaragoza)

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento 12 curaciones, 8 vacunaciones.

Guardia para mañana: Médicos: Sres. Ramos (R.) y (F.) Ramos. Practicante: Sr. Seva.

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS Mayor, 36, principal

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa. Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÓDICOS

Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pidanse al director.

Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.

GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una maquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones. Razón: Juan de Herrera, 16.

Manos, cara y labios cortados.

Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco. 0,50 petas.

Imprenta

RAFAEL COSTA Plaza de las Monjas 5, Alicante.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

La Catalana

LABRADORES, 10

El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.

Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico El Hogar y la Moda, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.

Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

